

7月10日(月)「シャンクスの言葉」

元気よく朝の挨拶をしましょう。おはようございます。

みなさんは「ONE PIECE」というマンガを知っていますか。「ONE PIECE」は今第105巻まで発売されていて、これまでに約5億冊も売れたそうです。外国でも大人気で、今も続いている漫画では、世界一売れています。

このマンガの中で感動的なセリフがあります。それは、「赤髪のシャンクス」という海賊が言ったセリフです。シャンクスは、主人公である麦わらのルフィがまだ子供の頃に、自分の大切な麦わら帽子をルフィに渡した人です。主人公のルフィがまだ子供の頃、山賊になぐられたり蹴られたりしているときに、シャンクスが現れて、こう言うのです。

「いいか山賊…、おれは酒や食べ物を頭からぶっかけられようが、つばを吐きかけられようが、たいていの事は笑って見過ごしてやる。……………だがな!!

どんな理由があろうと!! おれは友達を傷つける奴は許さない!!!!

「どんな理由があろうと、おれは友達を傷つける奴は許さない」いい言葉ですね。

さて、ルフィたち「麦わらの一味」は海賊です。しかし、弱い人から物を盗んだり奪ったりはしません。いつも困っている人や弱い人たちを助け、悪者を倒します。

また、ルフィたちは、友達や仲間を大切にし、友達や仲間を助けるためになら命をかけて戦います。間違いをしそうな仲間がいると、ケンカをしてでも止めに入ります。でも、ケンカはしても「いじめ」はしません。相手のことをとても大切に思っているからです。さて、皆さんは、どうでしょうか。友達やクラスの仲間、皆さんのまわりにいる人たちを大切にしていますか。人をいじめたり、悪口を言ったりして、平気で人を傷つけている…そんな人はいないでしょうか。

6月は「ふれあい月間」といって、「みんなで助け合い、仲良く生活して、いじめや差別をなくそう。」という月でした。どんな理由があっても「友達やまわりの人を傷つける人」になってはいけません。先生は、皆さんに、「他の人を傷つける人を許さず、困っている人や弱い人たちを助けることができる」シャンクスやルフィたちのような人になってほしいと思っています。ふれあい月間は6月で終わってしまいましたが、これから先も仲間を大切にするみなさんでいてください。

1学期ものこり8日間です。みんなで仲良く過ごしていきましょう。

お話終わります。(礼)